

**9月9日**  
**おいしいおそばを楽しんでください**  
**レストラン摩周が老人ホーム入所者を招待**



摩周そばを楽しむ皆さん  
 摩周観光文化センター内でレストラン摩周を営む和田義光さんが9月9日、養護老人ホーム倅和園と特別養護老人ホーム摩周の入所者を招待し、約60人に摩周そばを振る舞いました。敬老の日を前に、感謝の意を込めて行ったもので、昨年引き続き2回目です。楽しみにしていた皆さんは、おいしそうにそばをすすっていました。また、外出できない入所者にも、ホームでの昼食にそばを提供しました。

**9月6日**  
**地域の役に立ちたい**  
**あすなろ道路が奥春別小校舎周辺を舗装**



あすなろ道路(株)道東営業所(今敏次所長)の皆さんが9月6日、奥春別小学校の環境整備を行いました。子どもたちの喜ぶ顔を見たいと、社会貢献活動の一環として行ったもの。社員12人が参加し、丁寧な作業で校舎周辺の舗装を行いました。作業後は、子どもたちが早速、舗装された敷地で元気に活動していました。

**9月20日**  
**フィリピンについてもっと知りたい**  
**てしかが国際交流会が講演会を開催**



てしかが国際交流会(池上清子会長)主催の講演会が9月20日、川湯ビレッジで開催されました。同会が2011年から行う国際交流イベント「もっと外国を知ろう」プログラムの一環で、今回で14回目。約30人が参加しました。今回のテーマはフィリピン。中標津在住のオリビア河口さんが「フィリピンから見た日本」、町内在住の田中直哉さん・徳子さんご夫妻が「日本から見たフィリピン」と題して経験をもとに話し、参加者の皆さんは興味深く聴き入っていました。

**9月13日**  
**やさしい目で動物を見つめて**  
**絵本作家・あべ弘士さんの講演会**



絵本作家のあべ弘士さんの講演会「どうぶつを語ろう!描こう!地球はどうぶつでいっぱいだ」(弟子屈町子ども読書活動推進実行委員会主催)が9月13日、社会老人福祉センターで開催され、親子連れなど約60人が参加しました。旭山動物園(旭川市)の飼育員だったというあべさんは、動物を題材にした絵本で知られています。自身の経験をもとに動物の特徴などについて話したほか、絵本の読み聞かせも行われました。また、動物を描くワークショップも行われ、あべさんの指導のもと、お絵かきに挑戦しました。

**9月22日**  
**10月から屈斜路郵便局で指定ごみ袋を販売**  
**町と日本郵便が販売委託に係る協定書に調印**



屈斜路郵便局で10月1日から、町廃棄物処理指定容器(ごみ袋)の販売を行うことになり、販売委託事務取り扱いに係る日本郵便(北海道支社(佐藤恭市支社長)との協定書調印式が9月22日、役場で行われました。式では、徳永町長と大西登志雄日本郵便(北海道支社)の代表が協定書に調印しました。屈斜路地区では、ごみ袋取扱店が1月に閉店したため、町では新たな取り扱い方法を検討。4月から屈斜路郵便局に住民票などの証明書交付事務を委託したこともあり、ごみ袋販売の委託先としたものです。同支社が自治体からごみ袋販売を受託するのは道内で19例目、釧路管内では初めてです。

**9月21日**  
**森とふれあい人とふれあう**  
**原野のまりの木育ひろば**



てしかが自然学校(萩原寛暢代表)主催の「原野のまりの木育ひろば」が9月21日、弟子屈原野で行われました。道認定木育マイスターで環境教育や自然体験活動などのコーディネーターを行う萩原さんが、自然とのふれあいと参加者同士の交流の場として企画したもので、約10人が参加。森からまき用の木を運んだり、油圧式のまき割り機を使ってまき割りを行うなど、木や森とのふれあいを楽しみました。また、大人向けには、保湿クリーム作りやハンドマッサージも実施。たき火を利用した焼き芋やパウムクーヘン作りも行われ、楽しいひとときとなりました。

**8月23日**  
**管内乳牛の共演**  
**ホルスタイン共進会で本町の牛が大活躍**



平成26年度釧路ホルスタイン共進会が8月23日、釧路市で開催されました。大会では、十勝家畜人工授精所の山口寿典氏が審査員に迎え、釧路管内の酪農家が入念に育てた乳牛を1頭1頭細かく審査。山口氏は釧路管内の乳牛改良のレベルの高さに驚いていました。本町からは20頭が出陣され、部門別の1等1席を含む上位入賞牛11頭が9月27・28の両日、勇払郡安平町で開催される全道共進会への出場を決めました。仕事の合間を縫って乳牛改良に取り組む皆さんの努力が実ったのは大変うれしいことで、さらなる活躍が期待されます。

**カメラスケッチ**  
**広報マンが行く!!**



このページは皆さんからの情報で作られています。どのような情報でもすぐにかかけます。お気軽にご連絡ください。  
 まちづくり政策課政策調整係 ☎ 4 8 2 - 2 9 1 3 (課直通)

**8月31日**  
**町内最後の開催**  
**おひさま保育園の運動会**



おひさま保育園(清水節子園長)の運動会が8月31日、同園グラウンドで開催されました。今年度の町内の運動会としては、同園が最後の開催です。好天にも恵まれ、園児は元気いっぱい。かけっこや趣向を凝らした団体競技、お遊戯など練習の成果を披露し、保護者などから大きな声援が送られました。

**8月26日**  
**長い間きれいな花をありがとう**  
**美留和小学校に郵便局から感謝状贈呈**



美留和小学校(楠勉校長)の皆さんに8月26日、美留和郵便局からの感謝状が贈られました。同校では2003年から毎年、同郵便局やJR美留和駅などに、児童が花を植えたプランターを設置して、地域の環境美化に努めています。これにより郵便事業に協力したとして、今回の受賞となりました。贈呈式は同校で行われ、小野朗局長から児童会長の阿部宏紀君に感謝状が手渡されました。釧路管内では今年度、日本郵便(北海道支社長)感謝状が1人、地域の郵便局長感謝状が同校を含む2人5団体に贈られています。

**9月6日**  
**いざというときに備えて**  
**救急フェアで応急手当などを学ぶ**



弟子屈消防署主催の救急フェア2014 in 摩周が9月6日、道の駅摩周温泉で開催されました。9月9日の「救急の日」を前に、いざというときの応急処置を学んでもらおうと開催されたもの。参加した方は、心肺蘇生法のほかAED(自動体外式除細動器)の使い方や骨折処置などを学び、救急時への備えを再確認していました。また、救急車内の見学や非常食の試食も行われました。

**9月6日**  
**たくさん子どもたちでにぎわう**  
**子どもフェスティバルを開催**



第11回子どもフェスティバル(同実行委員会主催)が9月6日、町公民館で開催され、多くの子どもたちが訪れました。会場には、折り紙・ペーパークラフトや伝承遊び、お琴体験、手作りおやつなどのコーナーが用意されたほか、北海道教育大学釧路校の学生の皆さんと一緒に工作や実験を行うイベントも行われました。また、3歳児健診でむし歯のなかったお子さんの表彰式も行われました。